



Team NB: A New Development Pathway for 2026–2027

Judo NB Provincial Team Program

Judo NB is introducing an expanded Team NB program for the 2026–2027 season. Until now, Team NB has been a single team, with no distinction between levels. Beginning in September 2026, Team NB will be recognized at two levels — Performance and Excellence. In January 2027, we will add a third team, Development, and revise the Performance and Excellence teams at the same time. We are also shifting our team selection cycle so that it runs **January to December**, better aligned with Judo Canada's own national team calendar. Below is an overview of the three teams and how each is selected. Development and Performance Team selection is based on competition results; the Excellence Team criteria are set out below.

Athletes currently on Team NB, selected for the 2026 Canadian Open Nationals, will be placed at one of the two levels effective September 2026 and will hold that recognition through December 2026. Athletes who meet the Excellence Team criteria set out below are recognized as Excellence Team members; all other current Team NB athletes are recognized as Performance Team members. All three teams are then selected again in January 2027 under the new January–December cycle.

One Provincial Team – Three Levels

Team	Selection Window	Focus
Development	September – December 2026 results (2026–27 season only — see note below); team named January 2027	An entry point into the provincial pathway for emerging U14 athletes, based on performances during the fall season. Open to U14 athletes only.
Performance	May 2026 – December 2026 (2026–27 season only — see note below)	Our core competitive roster, based on results from the 2026 Canadian Open Nationals through the end of the calendar year.
Excellence	Ongoing — see criteria below	Our highest-performing and internationally engaged athletes, identified through Judo Canada's own selection and carding processes.

Development Team

The Development Team is reserved for U14 athletes. For the 2026–2027 season, Development Team selection is based on results accumulated between September and December 2026. This one-time fall window gives newer and developing athletes a clear, achievable target for this transitional year.

Looking ahead: beginning with the following season, Development Team selection will move to a rolling, year-round basis, using results tracked through Judo NB's athlete tracking system, rather than a single fall window.

Performance Team

For the 2027 year, Performance Team selection is based on results from the 2026 Canadian Open Nationals (May 2026) through the end of December 2026 — the same results window Judo Canada uses for national ranking and selection purposes, so our provincial team reflects where our athletes stand nationally heading into the new year.

Looking ahead: beginning with the following season, Performance Team selection will also move to a rolling, year-round basis, using results tracked through Judo NB's athlete tracking system, rather than a single annual window.

How athletes are ranked: Development and Performance Team selection is points-based. Judo NB tracks competition results across the selection period and ranks athletes by points, using the same point system Judo NB has used in past seasons. An athlete's top six results of the season are counted toward their total.

Expected team sizes: The Performance Team is expected to carry approximately 10 athletes and the Development Team approximately 5. These are targets rather than fixed limits. Where the standings show a clear break in the points, the Athlete & Coach Development Committee may name more or fewer athletes to a team so that the cut-off falls at a natural gap rather than at an arbitrary number.



For example: if eight athletes finish grouped above 1,800 points and the next athlete sits well behind at 1,200, the committee may name a team of eight.

Excellence Team

The Excellence Team recognizes athletes performing at the national or international level. Because this designation carries additional recognition, eligibility is tied to objective, verifiable results and status — not simply to where an athlete chooses to live or train. An athlete qualifies for the Excellence Team if they meet at least one of the following:

- Currently hold a Judo Canada Athlete Assistance Program (AAP) card, at any level — **carded athletes are automatically part of the Excellence Team**; or
- Have been named by Judo Canada to represent Canada at an IJF-sanctioned international competition (Cadet, Junior/U21, or Senior level); or
- Train full-time in Montreal as part of their athletic development and have medaled at the Canadian Open Nationals (Junior/U21 or Senior) within the current selection period.

Excellence Team athletes whose Judo Canada carding requires them to relocate and train full-time at the National Training Centre may also receive support from Judo NB toward the added cost of living away from home. This support mirrors the funding level of the athlete's Judo Canada card: where Judo Canada's support is partial, Judo NB's supplement is partial; where an athlete is already fully supported through their card, no additional living support is provided.

Why We're Making This Change

Moving our selection cycle to a January–December year lines up Team NB's calendar with the results window Judo Canada already uses for its own national team selection. This gives our athletes and coaches a season-long, predictable target, avoids a mid-year team change, and ensures the athletes we recognize provincially are the same ones building toward — and succeeding at — the national and international level.

Questions about the teams, selection windows, or Excellence Team criteria can be directed to the Judo NB Athlete & Coach Development Committee.

Judo NB Athlete & Coach Development Committee



Équipe NB : un nouveau parcours de développement pour 2026-2027

Programme de l'équipe provinciale de Judo NB

Judo NB lance un programme élargi pour l'équipe NB pour la saison 2026-2027. Jusqu'à maintenant, l'équipe NB était une seule équipe, sans distinction de niveau. À compter de septembre 2026, l'équipe NB sera reconnue à deux niveaux — Performance et Excellence. En janvier 2027, nous ajouterons une troisième équipe, Développement, et nous réviserons du même coup les équipes Performance et Excellence. Nous déplaçons également notre cycle de sélection pour qu'il s'échelonne de **janvier à décembre**, en meilleur alignement avec le calendrier de l'équipe nationale de Judo Canada. Voici un aperçu des trois équipes et de la façon dont chacune est déterminée. La sélection des équipes Développement et Performance est basée sur les résultats en compétition; les critères de l'équipe Excellence sont énoncés ci-dessous.

Les athlètes faisant actuellement partie de l'équipe NB, sélectionnés pour les Championnats canadiens ouverts de 2026, seront répartis entre les deux niveaux à compter de septembre 2026 et conserveront cette reconnaissance jusqu'en décembre 2026. Les athlètes qui répondent aux critères de l'équipe Excellence énoncés ci-dessous sont reconnus comme membres de l'équipe Excellence; tous les autres athlètes actuels de l'équipe NB sont reconnus comme membres de l'équipe Performance. Les trois équipes seront ensuite sélectionnées de nouveau en janvier 2027 selon le nouveau cycle de janvier à décembre.

Une Équipe Provincial – Trois Niveaux

Équipe	Période de sélection	Objectif
Développement	Résultats de septembre à décembre 2026 (saison 2026-2027 seulement — voir la note ci-dessous); équipe nommée en janvier 2027	Un point d'entrée dans le parcours provincial pour les athlètes émergents U14, basé sur les performances de la saison d'automne. Réservée aux athlètes U14.
Performance	Mai 2026 – décembre 2026 (saison 2026-2027 seulement — voir la note ci-dessous); reconnaissance à deux niveaux à compter de septembre 2026	Notre équipe compétitive principale, basée sur les résultats obtenus depuis les Championnats canadiens ouverts jusqu'à la fin de l'année civile.
Excellence	Continu — voir les critères ci-dessous	Nos athlètes les plus performants et engagés à l'international, déterminés selon les propres processus de sélection et de « carding » de Judo Canada.

Équipe Développement

L'équipe Développement est réservée aux athlètes U14. Pour la saison 2026-2027, la sélection de l'équipe Développement est basée sur les résultats accumulés entre septembre et décembre 2026. Cette période automnale unique donne aux athlètes nouveaux et en développement un objectif clair et atteignable pour cette année de transition.

À venir : à compter de la saison suivante, la sélection de l'équipe Développement se fera de façon continue, tout au long de l'année, à partir des résultats suivis dans le système de suivi des athlètes de Judo NB, plutôt qu'à partir d'une seule période automnale.

Équipe Performance

Pour la saison 2026-2027, la sélection de l'équipe Performance est basée sur les résultats obtenus depuis les Championnats canadiens ouverts de 2026 (mai 2026) jusqu'à la fin décembre 2026 — la même période que celle utilisée par Judo Canada pour son propre classement national, de sorte que notre équipe provinciale reflète la position de nos athlètes à l'échelle nationale à l'aube de la nouvelle année.

À venir : à compter de la saison suivante, la sélection de l'équipe Performance se fera elle aussi de façon continue, tout au long de l'année, à partir des résultats suivis dans le système de suivi des athlètes de Judo NB, plutôt qu'à partir d'une seule période annuelle.

Classement des athlètes : la sélection des équipes Développement et Performance repose sur un système de points. Judo NB effectue le suivi des résultats en compétition tout au long de la période de sélection et classe les athlètes selon leurs points, en utilisant le même système de pointage que par le passé. Les six meilleurs résultats de la saison de chaque athlète sont pris en compte dans son total.

Taille prévue des équipes : l'équipe Performance devrait compter environ 10 athlètes et l'équipe Développement, environ 5. Il s'agit d'objectifs et non de limites fixes. Lorsque le classement révèle un écart marqué dans les points, le Comité de développement des athlètes et des entraîneurs peut nommer plus ou moins d'athlètes à une équipe afin que la coupure se fasse à un écart naturel plutôt qu'à un nombre arbitraire. Par exemple, si huit athlètes se regroupent autour de 1 800 points et que l'athlète suivant se situe nettement derrière, à 1 200 points, le comité peut nommer une équipe de huit athlètes.

Équipe Excellence

L'équipe Excellence reconnaît les athlètes qui performant au niveau national ou international. Comme cette désignation s'accompagne d'une reconnaissance additionnelle, l'admissibilité repose sur des résultats et un statut objectifs et vérifiables — et non simplement sur le lieu de résidence ou d'entraînement d'un athlète. Un athlète est admissible à l'équipe Excellence s'il répond à au moins un des critères suivants :

- Détient actuellement une carte du Programme d'aide aux athlètes (PAA) de Judo Canada, peu importe le niveau — **les athlètes cardés font automatiquement partie de l'équipe Excellence**; ou
- A été nommé par Judo Canada pour représenter le Canada lors d'une compétition internationale sanctionnée par la FIJ (niveau cadet, junior/U21 ou sénior); ou
- S'entraîne à temps plein à Montréal dans le cadre de son développement athlétique et a obtenu une médaille aux Championnats canadiens ouverts (junior/U21 ou sénior) au cours de la période de sélection en cours.

Les athlètes de l'équipe Excellence dont le statut de carte de Judo Canada exige qu'ils déménagent et s'entraînent à temps plein au Centre national d'entraînement peuvent également recevoir un soutien de Judo NB pour les coûts de subsistance additionnels liés à la vie loin de la maison. Ce soutien reflète le niveau de financement de la carte de Judo Canada de l'athlète : là où le soutien de Judo Canada est partiel, le complément de Judo NB l'est aussi; lorsque l'athlète est déjà pleinement soutenu par sa carte, aucun soutien additionnel pour les frais de subsistance n'est accordé.

Pourquoi nous apportons ce changement

Le déplacement de notre cycle de sélection vers une année civile (janvier à décembre) aligne le calendrier de l'équipe NB sur la période de résultats déjà utilisée par Judo Canada pour la sélection de sa propre équipe nationale. Cela donne à nos athlètes et à nos entraîneurs un objectif clair et prévisible pour toute la saison, évite un changement d'équipe en cours de saison, et fait en sorte que les athlètes reconnus au niveau provincial soient les mêmes qui progressent vers le niveau national et international — et qui y connaissent du succès.

Toute question au sujet des équipes, des périodes de sélection ou des critères de l'équipe Excellence peut être adressée au Comité de développement des athlètes et des entraîneurs de Judo NB.

Comité de développement des athlètes et des entraîneurs de Judo NB